

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 29. September 2021

Mühlheim entdecken mit der Stadtrallye von Frau-Mutter-Kind e.V.

„Mache ein Selfie mit dem Müllerborsch! Wie viele Stufen hat die Treppe am Rathaus? Wie viele Brücken führen über die Rodau?“ – Mit diesen und vielen anderen Fragen beschäftigte sich die Stadtrallye für Kinder, die vom Familienzentrum Frau-Mutter-Kind e.V. am Mittwoch, den 15.09.2021, im Rahmen der Woche des bürgerschaftlichen Engagements stattfand.



Die Idee entstand im Zuge der Corona-Pandemie. Durch den ersten Lockdown in März und April 2020 mussten die Angebote des Vereins pausieren. Doch die Verantwortlichen wollten nicht den Kontakt zu den Kindern und Eltern verlieren. Aus diesem Grund wurden Rallyes entwickelt. Im Vordergrund stehen die bewusste Erkundung und Auseinandersetzung mit dem Nahraum. So kann die Umgebung aus einem neuen Blickwinkel (betrachtet werden).

Zum Abschluss der Aktion wurden im Kreativraum Spin-Art-Bilder angefertigt. Dabei wird ein auf einer Drehscheibe befestigtes Papier mit Farbe beträufelt. Durch die Rotation der Scheibe verteilen sich die Farben und erzeugen spannende und unerwartete Ergebnisse.

Weitere Informationen zu Arbeit und Programm des Vereins finden sich auf der Homepage www.frau-mutter-kind.de. Dort finden Sie auch das Programm für das zweite Halbjahr 2021.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main

Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de
